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在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？这里我整理了一些优
秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

奖学金感谢信篇一

大家下午好!

我是______班的____，今天很荣幸能代表所有获得国家励志
奖学金的同学在这里发言，虽说是发言，但更多的是我个人
在大学这一年多时间里对大学学习，生活，工作的一些想法
与看法。

上大学一年多时间里有这么一些话一直在脑海里影响着我，
也许说这些话的人早已忘记他们曾经讲过这样的话，但这些
话会一直伴随着我以后的学习生活与工作，今天就在这里跟
大家分享一下。

(一)是学习上的，记得我的班主任何秀群老师说过：没有复
习三次，不如不要去考试大学的考前复习十分重要，拿了奖
学金能代表什么，代表不了什么，只能代表你考试前比别人
认真的多复习了几次而已，很多挂科的同学，其实都是态度
问题，他们就是觉得大学不挂科不圆满，不挂科大学生活就
不精彩了，但他们都不知道挂科的结果是很给力的，等你去
面试了，稍微好一点的公司一看你的档案就神马都是浮云了。
态度决定一切，作为当代大学生，特别是现如今社会竞争如
此激烈的时期，在态度上一定要积极，我觉得，其实，影响
我们命运的不是环境，不是条件，不是身高，不是文凭，不
是出身，更不是你爸是不是李刚，你是不是富二代，而是态
度，记得李铄师兄跟我说过：我们要做富二代的爸爸，所以



在平时的学习生活、工作中要注意自己的态度，一定要积极，
要日三省吾身，见贤思齐，见不贤而内省也。

(二)记得钟琳琳老师这样说过：能力和素质不是一下子就能
提升的，而是积累起来的，是一个潜移默化的过程在大学很
多人(特别是学生干部)总会觉得整天忙东忙西不知忙什么东
西，走来走去不知何去何从，整天都很多事做，很多会开，
但一个学期过去了却不知道自己究竟学会了什么，其实你的
能力已经在渐渐提升了，只是你自己看不到而已，你用心想
一下：你会发现你多了很多朋友，胆子也变大了，在台上也
不那么紧张了，口才也比之前好了，做事也比以前有交代了，
遇事也不会那么浮躁了，有责任心了。这些都是你学到的东
西，都是你能力提升了所表现出来的。

(三)记得徐引红老师这样说过：我们每个人的心都是长偏的，
所以不要怪老师或其他人偏心，要怪就怪你自己没给人家一
个偏心于你的机会。不管是现在在学校的学习生活，还是以
后出去外面工作，都要主动给人家一个偏心于你的机会，记
得黄诚老师说过：会哭的孩子有奶吃所以不管是现在的任课
老师，辅导员，还是以后出去工作的上司、领导，你都要主
动去跟他们认识。在学校，你经常问老师一些问题，不是学
习上的也可以，多跟他接触，让他认识你，到了期末即使你
考了个50多分，他看到是你的名字就会觉得这个同学平时表
现还不错，笔一划60分，你就不用补考了。以后去到工作岗
位也是一样，你要主动跟上司和领导聊天，让他们认识你，
这样你才会有机会，才会有所发展。所以我觉得我们不管是
做人还是做事都要主动点，不去计较自己做了多少，年青人
吃点苦也没什么的，你只有主动，人家才会偏心于你。

(四)每当我感到迷茫的时候我会找我班主任何秀群老师聊天，
记得她曾对我说过：要想打出去的拳头更有力，要先把手收
回来。大学是迷茫的大学，也不是说你拿了个什么国家励志
奖学金就不会迷茫了，我走近水院时就迷茫了，我走进机械
系时也是迷茫的，我到现在只剩最后一个学期了我依旧迷茫，



但迷茫不是堕落，迷茫不是整天在宿舍里怨天尤人，适当的
迷茫是在思考、是在探索，是把手收回来，是为了打出去的
拳头更加有力，迷茫不是没有目标而是有很多目标不知如何
确定，有很多路不知该走哪条，我进学校时就在迷茫中确定
了一定要拿奖学金的目标，因为我根本就不知道我的专业学
了以后有什么用，我以后出去能做什么，我想大家对自己以
后出去做什么，能做什么也都是一头雾水!我觉得认认真真的
过每一天，该学的学，该考的考，路就慢慢的清晰了。在这
里也希望所有的同学和我一起共勉，大家一起认认真真的过
好每一天。

我的发言到此完毕，谢谢大家!


